

2011-08-22 Интернет-дайджест по событиям в Ливии 46

Муаммар Каддафи. Речь в г. Злитен 15.07.2011

Западные страны и предатели, умирающие от своего гнева, посмотрите на эти все массы!

О, массы ливийского народа, наступите на все заявления, сделанные западными странами, наступите на них своими ногами.

{youtube}X3j4_F0ftEE{/youtube}

Посмотрите на массы, которые наступят на все ваши решения, касающиеся этих глупых референдумов и переходного периода. О каком переходном периоде вы говорите? Вы неграмотны! Посмотрите на ливийский народ! Он растопчет это своими ногами. Это будет в Европе, это возможно в будущем. Послушайте, вы не хотите ни мира, ни безопасности, ни гармонии между народами в мире. Вы захватчики и тираны, вы предки Гитлера и Наполеона. Вы хотите уничтожения своего народа, народа Европы и стран Средиземноморья. Вы - враги мира и человечества. Вы, коалиция, вы, лидеры НАТО, - вы враги своему народу! Вы разрушили общее дело между вами и нами. Вы повредили ваш бизнес в странах здесь, и вы глупы. Неуклюжие и безумные Саркози, вы глупые, вы разрушили дела Франции в Ливии, вы нарушили хорошие отношения, что были между нашими странами.

Мы уважаем французский народ, но вы поступили плохо по отношению к своему народу. Мы хотим мира с итальянцами, англичанами, американцами и всеми европейскими народами. Но вы, военные преступники, враги человечества, - вы не хотите ничего хорошего для своего народа, а вместо этого вы хотите зла. И так, как вы хотите зла, - мы будем стоять перед этим злом.

Послушайте, вы столкнулись с миллионами, готовыми умереть и стать шахидами. Мы собираемся быть на небесах, а вы будете отправлены в ад. Вы совершили большую историческую ошибку.

Выйдите из этой беды, пока не стало слишком поздно. Вы, в Европе, которые были моими друзьями, - я советую вам выйти из этой проблемы, пока не стало слишком поздно. Я покажу вам выход, благодаря которому вы можете отступить. Уйдите из нашего неба и моря, оставьте предателей, их судьбу решит ливийский народ. Взгляните на ливийский народ! В этом марше из Триполи мимо Себхи и Аль-Джелата участвуют более 5 миллионов людей. Попробуйте придумать какой-либо более народный референдум, чем этот.

Это исторический референдум, потому что это спонтанно. Я не призывал и не заставлял. Все эти массы вышли охотно, чтобы бросить вам вызов. Они бросают вызов, они бросают вызов. Послушайте, это решение, которое никто не может оспорить, это решение касается ливийского народа.

Посмотрите на мужчин и женщин с детьми, когда они приходят со своими детьми. Это честность и серьезность. Эти племена Tarhoona и Msallata и Racc ghezzal и Laamamra. О, спасибо, моя дочь, я смотрю на вас, благодарю вас за эту запись хной на руках, огромное спасибо (Каддафи обращается к девушке, у которой на руке написан лозунг в его поддержку).

Эти племена Аль хос из Zlitan из Werfalla, все они собираются, чтобы сделать марш миллионов. Посмотрите, вы, живущие в США, Европе, России и во всем мире, смотрите на глобальный референдум, который не искажен ни деньгами, ни подкупом, ни фальсификациями. Посмотрите, - это миллионы людей, неся портреты Каддафи и плакаты, бросают вызов Западу. Они готовы умереть. Давай, мой народ, растопчи все их резолюции, вы сами решите все свои проблемы.

Когда они говорят о внутренних дел Ливии - это большая обида для ливийского народа, и для мужчин, и для женщин. Это большое оскорбление, когда они обсуждают нашу политическую и административную жизнь. Мы не колонизировали страну, мы независимы и сами определим ее политический режим. Мы являемся независимой страной. Мы взяли нашу независимость, силой и кровью, и никто не заставит нас отказаться от нее. Мы делали Революцию. Наши предки проливали кровь за страну. С великой революцией 1969 ФАТХ освобождение было достигнуто. Наши предки дорого заплатили, чтобы сделать это. У меня ощущение, что душа моего деда, шахида Abdelsaam Boumeniar - первого, кто погиб в бою в 1911 году - летит над вами, приветствуя и призывая вас, а также души умерших людей Ливийских. Мы будем продолжать дела наших дедов, выполнять обязанности по отношению к нашей земле, мы готовы. Посмотрите на тех молодых людей, которые пишут на груди. Посмотрите на великую гармонию от Бени Waliid к Tarhona к Misrata

Вы говорите о референдумах. Я смею сказать всем вашим лидерам, пусть попробуют получить хотя бы тысячную долю такой поддержки, как эта поддержка этого референдума. Вот реальный референдум. Разве вы не получите его, о куча неграмотных, о куча тиранов. Ваши глаза не видят ваших ушей, вы не слышите свой ум, вы враги народов и человечества. Вы обречены перед всем человечеством. Враги народов, попавшие под ноги. Эль Каддафи опирается на плечи народов, в то время как ваши люди наступают на вас. Да, это ответ, это реальный ответ! Да, это Злитен, они выбрали Злитен, потому что он рядом с Мисуратой. Ах, враги Мисураты, вы агенты и преступники, вы разрушили Мисурату, и у вас есть погибшие в этом городе. Вы продали

ее детей крестоносцам, вы предали. Смотрите, это марш миллионов рядом, у ворот Мисураты. Если я прикажу, они очистят его дом за домом. Взгляните, это Злитен, город религиозных людей и город святых (Chiekh, Mkhatir, Alamaïim и других ливийских племен)

Вот Злитен, вот толпы из Бени Валида идут мимо Tarhuna и через Msallata Рас Аль Ighzal Khoms, Tawergha а затем Zlitan. И Злитен заслуживает такой чести. Злитен - город святых, от которого мы могли бы пойти дальше к востоку, со всеми этими миллионами. Мы не будем останавливаться только на Мисурате, мы могли бы пройти до реки Нил.

Вы, черти НАТО и его агенты. Вы, предатели, недооценили убеждения людей. Вы не получите ливийский народ. Есть ли логика? Наняли предателей и утверждают, что они представляют ливийский народ? Вы поддерживаете их с воздуха и воды. И вы говорите, что это демократия? Является ли это западной демократией? Позор на такую демократию! Вы привели предателей, и вы пытаетесь поставить их в руководство ливийского народа. Это большое оскорбление для ливийского народа. Никто не представляет ливийский народ, даже Муаммар аль-Каддафи не представляет ливийский народ. Ливийский народ не представлен никем. Ливийский народ представляет сам себя, ливийский народ руководит, и ливийскому народу принадлежат власть, богатство и оружие. Ливийский народ не представлен любым лицом. Что с вами случилось, черти неграмотные, когда вы утверждали, что этот совет, или я не знаю что, представляет ливийский народ? О, Боже мой, это очень смешно. Вы навязываете его (проклятый переходный совет) и поддерживаете его военными самолетами, а затем вы утверждаете, что он представляет ливийский народ?

Ливийский народ не представлен кем-либо, Бенгази не представлен никем. Бенгази докажет вам, что никто не представляет его. Он имеет свое собственное

представительство через народные конгрессы и народные комитеты. Пусть люди в Бенгази выйдут, пусть ливийский народ в Бенгази созовет народные конгрессы, чтобы принять свои собственные решения. Ливийский народ не быть представлен никем. Как Вы могли навязать нескольких предателей, и вы говорите, они представляют людей в Бенгази? Это смешно. Жители Бенгази не выбрали их и не делегировали никого из их. Вы поражаете людей с самолетов и называете это демократией. Это что, демократия? Не стыдно за такую демократию?

На самом деле я смотрю все, что вы пишете, вы, дорогие мои люди, но я не успеваю читать все это. Я вижу, что вы пишете, что вы с лидером до Судного дня, и этот новый и замечательный лозунг, я смотрю сейчас на молодежь Долины Майер и племени аль Dawaem и Alkenabsha и др. Forjaans и все ветви Werfalla и т.д.

Я наблюдаю этих людей и эти лозунги, я знаю, что они поддерживают меня. Но в то же время есть лозунги, ориентированные на врага. На тех, кто спровоцировал войну против ливийского народа... Да благословит вас Господь, Бог благословит вас, мои дорогие дочери, защитит вас. Посмотрите, посмотрите на этого ангела, я вижу, что вы, дочь, написали хной на ладони, большое вам спасибо, и Аллах защитит руки моей дочери. Видите ли, это большое доказательство честности, когда они приходят с детьми. Они пришли сюда добровольно, и никто не заставлял их приходить. И это великое послание для вас (врагов), если вы не понимаете, вы, детоубийцы! Посмотрите на этих детей с их родителями, посмотрите на этих детей! Эти дети - свидетельство того, что ливийский народ хочет сказать: мы здесь, в наших сердцах и сердцах наших детей. Их никто не вынуждал присутствовать. И это, конечно, большая честность, это от чистого сердца. Вы приходите со своими детьми, на этот марш миллионов. Они (враги) должны замолчать, заткнуться, они должны уважать ливийский народ и его решимость... Эти миллионы могут ездить на танках, и никто не может ударить по танку до тех пор, пока есть дети на них. Мы будем обязаны дать возможность всем мужчинам и женщинам ездить на танках и вступить в бой, если нужно.

Прежде чем на вас обрушится позор, исторический позор. - вам бы лучше уйти. Убирайтесь, убирайтесь! У вас нет надежды на Ливию. Посмотрите на Ливию - это власть народа. Это люди свободны.

Предатели должны сдаваться. Возьмите предателей с собой, они должны быстро сдаться и убежать. Бегите, предатели, прежде чем будет поздно, прежде, чем народ пойдет на вас. Это свободные люди, эти вооруженные люди, которые не могут отдать наследие ФАТХ революции. Вы не можете остановить кого-нибудь из этих людей. Вы должны признать ливийский народ и должны слушать ливийский народ.

Муаммар Каддафи сам привел к великой революции ФАТХ, которая осуществила все эти достижения и принесла славу и гордость ливийскому народу. Каддафи не представляет ливийский народ, и он ничего не может сделать вместо ливийского народа. Я сам не представляю ливийского народа, так как же эти проклятые предатели могут представлять ливийский народ? Боже мой, это же смешно, вы тупые. Куда вы идете? Делайте все, что вы хотите. Вы можете признать тех предателей, но ваше признание в настоящее время находится у ливийцев под ногами. У тех 1 миллион 550 тысяч людей, которые вышли в Триполи и в других городах - вчера Аль-Джелате и Феццане и сегодня в Злитене и во многих других регионах и городах. В каждом городе проходят народные марши,

они растопчут резолюции и признания. Ваши признания ничего не стоят! Позор вашим признаниям! Да, они ничего не стоят. Это толпы будут наступать на них ногами. Вы просто тратите свое время, вы предатели, вы колонизаторы, тратите свое время! Откажитесь и поднимите белый флаг перед ливийским народом. Извинитесь и просите у ливийцев прощения. Скажите, что Вы ошиблись, и тогда мы простим вас. Поднимите белый флаг, а также извинитесь, вы можете сказать, что вы приходите для хороших отношений и хороших дел. Мы хотим мира с Италией, Франции, США и всем Евросоюзом. Мы хотим сделать торговлю, индустрию туризма, мы хотим сотрудничества и дружбы, мы хотим безопасности. Но вы сами - враги народов. Вы же не хотите хорошего для них. И, во имя Аллаха, не говоря ни слова, просто посмотрите на эти демонстрации, на этот беспрецедентный исторические референдум, который не имеет аналогов.

Идем дальше, мой народ, вперед! Аллах велик! Слава ливийскому народу! Да здравствует гордость за ливийский народ!

Да, мой народ, живи со славой! Живи с гордостью! Жизнь без гордости - ничто. Вперед!

English

Muammar Gaddafi speech in Zliten 15.07.2011 (Translated by Kiba Tsume) Hey western countries and betrayals, die with your anger, look at these all masses!

Oh, masses of Libyan people, step on all those statements given by western countries, step on them with your own feet.

Look at the masses, stepping on all of your decisions concerning those the silly referendums and the transition period. Which transition period are you talking about? You illiterates, look at the Libyan people stepping on everything with their own feet. This will be in Europe it is possible in the future. Look, you do not want neither peace nor safety nor harmony between peoples in the globe. You are invaders and tyrants, you are ancestors of Hitler and Napoleon

you want the destruction of your people of Europe and the Mediterranean countries. You, enemies of peace and humanity. You, allies, you, leaders of OTAN, you are enemies of your own people you have destroyed the common business between you and us you have damaged your countries business in here and you are stupid. Clumsy and insane Sarkozy, you silly, you have destroyed France affairs in Libya and you have broken the good relationships that was between our countries.

We respect French people, but you were bad to your people. We want peace with Italians, British, Americans and all European people but because of you war criminals, you, humanity enemies, you do not want good for your people and instead you want evil and since you want evil we will face it with evil too.

Look, you are facing millions ready to die and to become shahid because we are going to be in heaven and you'll be sent to hell. You have committed a big and historic mistake.

Get out of this trouble before it is too late. You, my friend in Europe who used to be my friends I advice you to get out from this trouble before it is too late. I will show you an exit from which you will get out and which is retreating and backing out from our skies and sea and leave the betrayals to face their fate in front of the Libyan people. Take a look at the Libyan people this march from Tripoli passing by Sebha and Aljylaal has comprised more than 5 millions of people and I challenge you to come up with any popularity and referendum like this one.

This is a historic referendum because it is spontaneous and without urging and forcing. All of these masses have come out willingly to challenge you. They are challenging, they are challenging. Look, this is the decision that none can dare, this decision concerns the Libyan people.

Look at men and women with children when. They come with their children this means honesty and seriousness. These are tribes of Tarhoona and Msallata and Rass ghezzal and Laamamra. Oh thank you, my daughter, I'm watching you, thank you for this writing with henna on your hands, thank you so much.

these are tribes of Al khos of Zlitan of Werfalla, all of them are gathering to make the march of millions. Take a look, you, who live in U.S, Europe, Russia and everywhere look at the global referendum which doesn't include neither money nor bribing nor forgery. Look, these are millions are carrying Gaddafi's pictures and posters and are challenging the west. They are ready to die. Come on, my people, step on all of their resolutions and all of their decisions and challenges. When they speak about the internal Libyan affairs this is a greater insult for the Libyan people for both men and women. This is a big insult when they discuss your politic and administrative life. You are not a colonized country to give its independence and determine its political regime. We are an independent country. We took our independence by force and blood none forced us to take it. We did it with revolution our ancestors had bled for it and with the great Fatah revolution 1969 the liberation was accomplished. our ancestors paid a lot to make it and I m feeling that the soul of my grandfather a shahid Abdelsaam Boumeniar the first who died in Mergab battle in 1911 is flying above you greeting and encouraging you as well as the souls Libyan died people. We will continue and keep on our grandfathers duties toward our land we will scarify with everything no matter what it takes, we're ready. Look at those young people who are writing on their chests. Look at the writings look at the great harmony from Beny Waliid to Tarhona to Misrata....

You are talking about referendums. I dare all of your leaders to get just one per 1000 like this support from this referendum. Here is the real referendum. Don't you get it, o bunch of illiterates, o bunch of tyrants. Your eyes do not see your ears, do not hear your mind, don't

even understand you're enemies of peoples and humanity. You are doomed all of humanity. Enemies have fallen under peoples feet. El Gaddafi is carried on peoples shoulders whereas your people are stepping on you. Yes this is the respond, this is the real respond, yes this is Zlitan, they have chosen Zlitan because it is next to Misrata. Oh, enemies of Misrata, you betrayals agents and criminals you have destroyed Misratah and you have damaged this city. You have sold its children to the crusaders you betrayals. Look, this march of millions is next the gates of Misratah. I do not want to give the permission to this people to go to it and if I did they would detect it house by house. Take a look, this is Zlitan, the city of religious people and city of saints (Oulad Chiekh, Mkhatir, Alamaïim etc..libyan tribes)

Here is Zlitan hosting crowds from Beni Walid passing by Tarhuna and through Msallata to Ras Ighzal to al Khoms, Tawergha and then Zlitan and Zlitan deserves this honor, yes it does. Zlitan the city of saints and from which we could go ahead toward the east with all these millions, we will not only stop at Misratah we could go on until Nile river (metaphorical)

You, damn NATO and its agents . You, betrayers, have underestimated theses people. You did not get the Libyan people, you have provoked the Libyan people. Is it logic to bring 5 damn betrayals and claim that they represent Libyan people? Supporting them with war, air and water crafts and you say that this is democracy? Is this the western democracy? Shame on your democracy! You have brought 5 betrayers and you've put them on the leadership of the Libyan people. This is a great insult for the Libyan people. None represents the Libyan people, even Muammar al gaadafi doesn't represent the Libyan people. The Libyan people are not represented by anyone . The Libyan people represents themselves, the Libyan people has the leadership and the Libyan people owns the power, the fortune and the weapon. The Libyan people are not represented by any person . What happened to you, damn illiterates, when you've claimed that this council or I don't know what, represents the Libyan people ooooh my god, this is very ridiculous . You bring it(the damn transitional council) and support it by war planes and then you claim that it represents the Libyan people.

The Libyan people are not represented by anyone, Benghazi is not represented by anyone. Benghazi will prove you that none represents it has its own representation through popular congresses whether principal or general, through also popular committees and associations. This is how people are in Benghazi. Let the people in Benghazi go out, let the Libyan people in Benghazi make his popular congresses to make his own decisions. Libyan people are not be represented by anyone. How could you bring some betrayers and you say they represent people in Benghazi? This is ridiculous. Benghazi has neither chosen them nor delegated or selected them. You are striking them with your planes and you are calling it democracy . Is this democracy

shame on such democracy. In fact I'm watching all what you are writing, you, my dear people, but I can't read all of it.

I see (alamaamra oulad khrim gmatta albrokat silyn) and silyn are writing (silyn are with the leader to the judgment day) and this is a new and wonderful slogan I'm looking now at al Ishraaf and the youth of the valley of Majer and the tribe of al Dawaem and Alkenabsha and al Forjaans and all Werfalla branches.....etc

I'm watching these people and these slogans, I know that they support me, but at the same time these slogans are targeting the enemy. Those who have provoked the Libyan people those who.... god bless you, god bless you my dear daughter, god protect you. Look, look at this angel, I'm watching you daughter, with henna on your palms, thank you so much and Allah protect your hands my daughter. You see, this is great evidence of honesty, when they are

coming bringing their children, they have got here willingly and none has forced them to come and this is a great message for you (enemies) if you don't get the meaning of the child, you, children murderers! Look at these children with their parents, look at these children these infants and this is an evidence the Libyan people wants to say that we are here with our hearts and our children. And none has forced to attend and this of course is a great sign of honesty coming from a pure heart, that you come with your kid to this march of millions. They've got to shut up, to shut up and they've got to respect the Libyan people and their determination and I challenge them with these millions, I dare them with millions. These millions can ride tanks and canons and none can strike a tank or a canon as long as there are children on them. We will be obliged to make all men and women ride on tanks and get in the battle and massacre them, if you can. It is better for you to get out before shame will overwhelm you, a historic shame. You'd better get out. Get out, get out! You have no hope in Libya. Look at Libya look this is the people's power. This people are free.

Betrayers have to give up. Take the betrayers with you, they have to surrender quickly, they have to escape quickly. Run away, you betrayers before it will be too late. When people will step on you with their own feet, I advise you to run, so quickie run. Get back right where you were. These are free people, these are armed people, who can't give away all Fatah revolution's legacy.

You can't gain anything from these people. That who wants to recognize, has to recognize the Libyan people and that, who wants to listen has to listen to the Libyan people.

Muammar el Gaddafi himself who led the great Fatah revolution that did all these achievements to the Libyan people and brought the pride and glory to Libyan people el Gaddafi doesn't represent the Libyan people and he can't do anything instead of the Libyan people. Me myself, I do not represent the Libyan people so how these damn betrayers you've dropped with parachute could represent the Libyan people? My god, this is ridiculous, you dumb. Where are you going, where? The Libyan people are not representable.

Do whatever you want, you can recognize those betrayers, but your recognition is now under Libyans feet, those 1 million and 550 thousands of people who got out in Tripoli and its regions and the other cities and al Ajaylaat yesterday and Fezzan and today in Zlitan and other places and many other places and regions and cities. In every city there are crowdly popular marches they will step with own feet on your resolutions and recognitions. Your recognitions worth nothing! Shame on your recognitions. Yes, they worth nothing. This crowds will tread on them with their feet. You are just wasting your time, you betrayers, you colonialists are wasting your time! Give up and rise the white flag in front of the Libyan people. Apologize and ask Libyans for forgiveness and say you've been mistaken and then we will forgive you. Rise the white flag and for apologizing, and for asking for reconciliation, and you can say that you are coming for good relationships and good business, and treating each other as equals as, men to men. We want peace with Italian French, American and all European Union. We want to make trade, tourism industry, we want to run the common investments between, us we want collaboration and friendship, we want safety. But you are your people enemies. You do not want good for them and in the name of Allah and without speaking just look at these scenes, this is an unprecedented and a historic referendum and it will has no counterpart in the future.

Go ahead my people, go ahead! Allah is the greatest! Allah is the greatest! The glory for the Libyan people, the glory for the Libyan people, the pride for the Libyan people!

Yes, my people, live with glory! Live with pride, live walking tall! Yes, this is the life, it is nothing without pride. Go ahead!

(Перевод Киба Tsume)

Ливия и катарские танки

Он сделал шаг вперед и поднес руки ладонями кверху к самому лицу Крошки.

- Мои руки чисты, - сказал он.

Его пальцы напряглись. Вдруг на наших глазах из подушечек выскользнули твердые блестящие когти и затрепетали на коже лица Крошки.

- Вы сомневаетесь в объективности хиксаброда? - раздался металлический голос.

Крошка побелел и сглотнул. Острые как бритва когти были под самыми его глазами.

- Нет... - прошептал он.

Когти втянулись, хиксаброд опустил руки. Снова сдержанный и бесстрастный, Дор Лассос отступил и поклонился.

- Благодарю всех за любезность, - сказал он, и сухой голос прозвучал в тишине неестественно громко.

*Гордон Р. Диксон
Лалангамена*

Libye – Des blindés qataris à... Dimanche, 7 août 2011

Charlotte Sawyer

Après l'exécution du chef militaire des insurgés pro-occidentaux, feu le controversé Abdel-Fattah Younès, le 28 juillet 2011, le chaos s'est abattu (durablement?) sur Benghazi.

Ливия и катарские танки

воскресенье, 7 Август 2011

Шарлотта Сойер

«Спорное» убийство военного лидера прозападных боевиков Абдель-Фаттаха Юниса погрузила Бенгази в хаос. Навсегда? Возможно. Время покажет. Но уже сейчас мы располагаем большим количеством видеосвидетельств, подтверждающих ожесточенные и не утихающие бои. Это само по себе важный материал для изучения. Но есть нечто, особо интересное...

Интересного, в самом деле, много. Но самое-самое, на мой взгляд, что это пишет ребята из Geostrategie. Не журналисты, не политики, не официальные эксперты. Просто холодные профессионалы, фиксирующие, что, где, когда, как и какие выводы из того или иного факта следует делать. Они никогда ни на чем не настаивают. Они всего лишь сообщают...

При внимательном изучении этих документов (см. иллюстрации), подтверждающих, что толпу протестующих давят танками, на левых боках этих «бронированных медведей» отчетливо видны флаги и опознавательные знаки... Катара.

При этом точно известно два момента:

1. Ливия не закупала (и повстанцы не получали) никакой катарской военной техники.

2. Действующая военная техника маркируется знаками той страны, которой принадлежит.

Никто из катарских чиновников не объясняет, каким образом катарские танки могут давить людей на улицах Бенгази. По сути, этого не может быть. При всем том, что НАТО очень причудливо трактует эмбарго на поставки оружия в Ливию, появление катарских (с катарской символикой!) танков, это уже не просто неуважение к резолюции. Это означает наземную интервенцию. Никак иначе нельзя объяснить наличие катарской танков, действующих в улицах столицы прозападного восстания против населения.

Самое время вернуться к вопросу, который велено забыть, - о роли, которую Катар вообще играет в этом восстании. Напомним: воздух Ливии закрыт для самолетов сражающихся сторон, кроме авиации НАТО. НАТО нарушает резолюцию, оказывая прямую поддержку одной из сторон, но это все-таки НАТО. А вот почему в небе свободно летают катарские 5EDA Mirage 2000, именуемые «авиацией ПНС», понять невозможно, и пояснений нет.

Следует признать, что НАТО, в лице Франции, и его союзники, в лице Катара, в настоящее время полностью дисквалифицировали свою миссию исполнителей воли ООН, давно уже перестали «защищать мирное население», и международным, а также ливийским органам следует этот факт взять под особый контроль.

Аргументы в пользу такой необходимости:

1. НАТО уже не отрицает, что вмешалось в гражданскую войну и стало одной из ее сторон, стремясь свергнуть центральное правительство или уничтожить физически его лидеров. Это само по себе выходит за рамки мандата ООН.

2. НАТО официально признало, что осуществляет наступательные операции, не вызванные никакими соображениями самообороны или защиты мирного населения.

3. Франция официально признала, что поставляет оружие одной из сторон конфликта, а это безусловное нарушение эмбарго, наложенного ООН.

4. Франция официально признала, что помогла подготовить и организовать открытие нового фронта в Джебель Nefoussa в пользу одной из сторон конфликта, что является грубым нарушением резолюции 1973 ООН.

5. Катар оказывает прямую военную помощь одной из сторон конфликта, силами своих бронетанковых войск проводя наземные операции, что является доказанным нарушением резолюции ООН.

Международные органы и все заинтересованные силы мира (в том числе, если сочтет нужным, Россия) имеют право и обязанность в такой ситуации использовать все силы, чтобы озвучить факты этих нарушений с официальной трибуны и призвать нарушителей, - Францию и Катар, - к ответственности, если нужно, то и под угрозой силового противодействия.

<http://putnik1.livejournal.com/1308250.html>

Новости от Леонор - садизм НАТО теперь не знает границ

Из Ливии 08/08

Прошлой ночью самолеты НАТО вошли в воздушное пространство Ливии для бомбардировки в области Lajelat.

Это область полностью контролируется правительством Ливии. Они бомбили контрольно-пропускной пункт и убили людей, которые были в нем.

Наемники, которые находятся в горах Nafusa, передрались между собой, около 30 наемников убиты, потому что им дали деньги из Катара, но они не смогли их поделить.

У НАТО проблемы в этой области, они в настоящее время ввели свои войска в Тунис и пытаются выйти на горы Nafusa. Однако это им не удастся, я говорю это, находясь в Ливии.

В Злитене вертолеты ПРЕСЛЕДОВАЛИ детей. Трудно поверить, но я знаю человека, который сказал, что он никогда не мог себе представить что-то подобное. Мы стоим перед настоящими убийцами, не имеющими совести ! Страшно ... Пока весь мир спит.

leonorenlibia.blogspot.com

Интернет-дайджест подготовили; А.И. Рогатнев, Д.В. Рослик